



"Un economista que cree que el mundo es una planilla excel y no un mar de emociones. Las guerras no se producen por una planilla excel, Sr Edwards, los triunfos vienen de la mente, la innovación".
Marta Lagos (@mmlagoscc), fundadora de Latinobarómetro.



"Obvio! Fuera la literatura, el arte, la sociología, la historia. Fuera cualquier pensamiento crítico: Solo Ciencia + economía: Fin de la Ilustración: viva la disciplina autoritaria. Es la atracción fatal del Oriente y su hegemonía sobre el cansado paraíso tecnocrático americano".
Juan Gabriel Valdés (@jg_valdes), embajador de Chile en EE.UU.



"Imagino que como medio diverso y plural que son invitarán también a representantes de otras disciplinas a conversar sobre este tema. Si no, sólo es publicidad a un personaje que aborrece el conocimiento y las humanidades".
Cristina Dorador (@criordor), exconstituyente.



"Mi propuesta es hacer lo mismo, pero con los economistas ortodoxos neoclásicos...".
Sebastián Salazar Pizarro (@sebsalazar), académico Derecho UAH.



"Hay que sugerirle a Edwards que se actualice. Con la irrupción de la IA lo que se necesita precisamente son los talentos formados en ciencias básicas y humanidades".
Flavia Torrealba (@TorrealbaFlavia), presidenta FRVS.



DEBATE ACADÉMICO EN REDES SOCIALES

Sebastián Edwards: "Cerraría las Becas Chile en humanidades"

Por Constanza León A.

"Yo cerraría casi a cero las Becas Chile en humanidades por 10 años. Solo las otorgaría a estudiantes de ingeniería aplicada", dijo el economista Sebastián Edwards en entrevista con CNN Chile. "Una vez lo propuse en una columna y nunca he recibido más odio", agregó.

"El Estado no debe meterse mucho en la economía, pero puede dar empujones. Informar muy cabalmente e incluso restringir la gratuidad de universidades acreditadas. No se trata de prohibirlas, pero no darle facilidades a ciertas carreras que no tienen futuro".

El profesor de la UCLA comenzó hablando del ranking mundial de universidades, donde "salieron dos universidades 'técnicas', pero que son grandes universidades, como las mejores del mundo. El MIT, una gran institución, con énfasis en ingeniería

y tecnología; y el Imperial College, de Londres, que tiene como génesis haber separado la facultad de ingeniería de la Universidad de Londres. Era una escuela considerada muy mediocre, y hoy día es la número dos del mundo. Lo que yo estoy tratando de pensar, son medidas audaces que necesita tomar Chile. Chile es un país que está tan lejos, que no puede exportar manufacturas, porque el flete te come todo el margen. Tenemos que exportar servicios", explicó.

"Nuestros ingenieros y técnicos tienen que competir con los de Israel, China, Taiwán, Corea. ¿Por qué no Beauchef (de la Universidad de Chile) no podría ser su propia universidad?". También restauraría los liceos emblemáticos. "El presidente Boric haría un golazo si dice: Muchachos, muchachas, muchachos, nos equivocamos y vamos a regresar. Se puede hacer de una manera que sea completamente basada en la meritocracia".



"Las declaraciones de Edwards nos recuerdan por qué Chile es valorado internacionalmente como un país de poetas, y no de ingenieros".
Felipe Cussen (@felipecussen), doctor en Humanidades.



"Suena impopular, pero justamente es la derecha la que defiende que el mercado luego decida, y que la plata chorree por igual para todos. Los países deben tomar caminos y opciones hacia el desarrollo, priorizando la inversión de sus recursos".
Juan José Soto (@sotojuanjo), CEO de Deep Talk.



"Las Becas Chile no son un instrumento (al menos, no únicamente) de crecimiento económico. Esta declaración es lamentable en múltiples niveles".
Pablo Astudillo (@pabloastudillo), científico y escritor.



"Esta brutalidad explica muchas de las miserias de Chile; la arrogancia, la ignorancia y la gratuita caja de resonancia".
Sebastián Gray (@sebastian_gray), arquitecto.



"Qué importante es saber no hacerle caso a los expertos. Qué tipos más inteligentes eran los atinados expertos que hablaron de levantarse más temprano, comprar flores o usar tómbolas... algunos no aprenden".
Eduardo Arriagada (@earriagada), académico Comunicaciones PUC.